
REQUERIMENTO 15/2020 
 
 

Assunto: Requer intensificação da vigilância sanitária em imóveis abandonados e 
em mau estado de conservação. 
Autor: Ezequiel Correa de Araújo – Vereador. 
Requerido: Fábio Donizete da Silva – Prefeito Municipal. 
 
 
O Vereador que este subscreve, nos termos do Regimento Interno desta Casa, vem 
requerer ao Prefeito Municipal providências. 
  
 

JUSTIFICATIVA 
 
Tem o presente a finalidade de requerer ao Prefeito Municipal para que seja 
intensificado a atuação da vigilância sanitária nos imóveis abandonados e em mau 
estado de conservação. 
 
Considerando o grande índice de proliferação do mosquito da dengue e também o 
aumento de animais peçonhentos, faz-se necessário que os proprietários sejam 
notificados e fiscalizados com frequência para evitar problemas maiores a nossa 
população. 
 
O presente requerimento visa garantir o cumprimento do exercício constitucional de 
fiscalização, por parte desse vereador, no sentido de prestar contas à população do 
Município de Novais, mediante fiscalização dos atos do Poder Executivo. 
 
 

Câmara Municipal de Novais, 13 de fevereiro de 2020. 
  

 
 
 

EZEQUIEL CORREA DE ARAÚJO                                                                             
Vereador 
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